
Stampf-Protokoll vom 25.01.2019

Ort: Informatik
Beginn: 13 Uhr

Anwesende:
Paula (Psychologie)
Lukas, Joulz (Chemie)
Daniel, Tim, Pascal, Simon (Info)
Stephie (Physik)
Hannah (RSA)

TOPS
0. Begrüßung und Berichte
1. Besichtigung Oberstufenzentrum
2. Klausurtagung
3. Studentische Veranstaltungen in Adlershof
4. Fundsachen
5. ZSP-HU

0.) Berichte

Psychologie:
• 30 Leute haben sich in den Bachelor eingeklagt, Übungen sind nun überfüllt

Physik:
• hat zu Beginn des Semesters in einem Newsletter an alle Studierende der Physik zu einer 

Demo aufgerufen
◦ gab Rückfragen, ob man das überhaupt darf
◦ Rechtsanwalt des RefRats und Referat für politisches Mandat sagen: ja, sobald 

hochschulpolitischer Bezug vorhanden ist!

MoPS:
• Leihladen-Konzept vom Nachhaltigkeitsbüro: es wird ein Verschenk-Regal und ein 

Foodsharing-Kühlschrank aufgestellt
• Toiletten: vordere (mit Stehklos) wird zur All-Gender-Toilette, die hintere zum Safe Space 

für Frauen*, Homosexuelle*, Inter und Trans*

Fakultätsrat:
• IMP wurde einstimmig angenommen
• Lehrangebot ging auch durch
• Dekan findet neue Handlungsanweisungen zu stud. Veranstaltungen schade und hofft, dass 

es bald eine Lösung gibt



1.) Besichtigung Oberstufenzentrum

Am Mittwoch 30.01. treffen wir uns um 17 Uhr an der Bushaltestelle Werderlake.

Nachtrag: Die Schlüsselübergabe hat doch nicht funktioniert, wir suchen nach einem anderen 
Termin.

2.) Klausurtagung

Von der Fakultät gibt es doch nur 1000€.
Friedrichswalde hat sich positiv zurück gemeldet, aber keine Preise mitgeschickt, Hirschluch 
vermutlich zu teuer, wenn wir mit 20 Personen rechnen.
Wie viele Personen planen wir überhaupt ein? 2 pro Fachschaft, 3 vom MoPS, StudIni, Sonstige?

3.) Studentische Veranstaltungen in Adlershof

Noch nichts Neues. Gab evt. schon ein Treffen zwischen Frau Bielfeldt und Frau Bork, bisher aber 
keine Antwort bekommen.

4.) Fundsachen

Das Fundbüro der Bib ist lediglich für Fundsachen vorgesehen, die auch tatsächlich in der Bib 
gefunden wurden.
Informatik schlägt vor, mal bei sich nachzufragen, ob man das eigene Fundbüro in der Fachschaft 
für den ganzen Campus öffnet. Alternativen: Büros der stud. Studienberatungen, Fundbüro in der 
Chemie erweitern, …?

5.) ZSP-HU

Am 08.04. findet die MNF-KLS statt, wo über die ZSP-HU gesprochen werden soll.
Wir wollen uns vorher zusammen setzen und uns auf das Treffen vorbereiten, vor allem auch mit 
den Studierenden, die in den jeweiligen Instituten in den Kommissionen für Lehre und Studium 
sitzen. Treffen in der VL-freien Zeit angestrebt, Doodle kommt dann später rum.

Themen, über die man sprechen könnte:
• Bewertung BA: Differenz der Noten, die die beiden prüfenden Personen vergeben
• Verlängerung Prüfungszeitraum
• Anzahl Prüfungsversuche

Das nächste Stampf findet am 15.02. um 13 Uhr in der Chemie (Raum 0‘233) statt!


